

Como una forma de brindarle un alivio económico a vecinos y vecinas en este inicio de año escolar, el Municipio Transformador y la Corporación Municipal de Villa Alemana organizaron una innovadora actividad colaborativa llamada “Trueque Escolar Solidario”.

Se trató de una instancia en la que apoderados y apoderadas pudieron intercambiar uniformes, libros y útiles, de manera de poder obtener aquello que les faltaba y, al mismo tiempo, apoyar a otra persona.

#### Anuncio Patrocinado

La actividad se desarrolló en el espacio “La Comarca” en el centro de Villa Alemana, donde se instalaron espacios para que libremente todas las personas pudieran llegar con sus objetos y comenzar así los intercambios.

Daniela Galleguillos fue una de las vecinas que acudió a la actividad y pudo encontrar los uniformes escolares que buscaba. “Me pareció excelente, estoy impresionada. Me vine con un carro grande y me voy con uno grande también. Encontré poleras de los colegios de acá de la comuna, gracias a Dios que encontré lo que buscaba”, señaló.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En la misma línea, Lina Camus, otra vecina que también fue parte de la actividad, indicó que

## Apoderados de Villa Alemana intercambiaron uniformes y útiles en innovador Trueque Solidario

la iniciativa le pareció “maravillosa para la gente que no tiene dinero, o que le falta dinero. Es importante, porque si no tienes, puedes venir a trocar en cualquier parte, y aquí fabuloso, en el centro de Villa Alemana”.

Esta actividad se enmarca en una serie de acciones del inicio del año escolar, impulsadas por el Municipio Transformador y la Corporación Municipal, que tienen como objetivo apoyar a los apoderados y apoderadas,

Sobre esto, Lilia Ayala, secretaria general de la Corporación Municipal de Villa Alemana, destacó que “sabemos lo complejo que es para las familias el inicio del año escolar y por eso creemos que estas instancias colaborativas son muy importantes. Apoderados y apoderadas llegaron con uniformes, intercambiaron con otros, pudieron encontrar lo que buscaban y ayudar a otro también. Nuestro Municipio Transformador y la Corporación Municipal siempre estarán abiertos a impulsar y apoyar iniciativas solidarias y de colaboración mutua, que vayan en beneficio de nuestra comunidad”.

y tú, ¿qué opinas?